

L'Inter de Milan, sur son site internet, a dressé un portrait très reluisant pour rendre hommage à Samuel Eto'o qui a célébré hier son 40e anniversaire.

Joyeux anniversaire à Samuel Eto'o !

L'attaquant camerounais, 102 apparitions et 53 buts avec l'Inter entre 2009 et 2011, fête aujourd'hui ses 40 ans.

Deux saisons auront été suffisantes pour lui faire une place dans le coeur des tifosi et inscrire son nom dans l'histoire du club.

Samuel Eto'o est arrivé à l'Inter durant l'été 2009 avec un but précis, aider l'équipe à franchir un palier. Son CV parle pour lui, son leadership, technique et moral, fait le reste.

Il Re Leone. Il n'a pas tardé à montrer sa patte, marquant à son premier match malgré une défaite en Supercoppa. L'histoire d'amour décolle tout de suite et les buts deviennent capitaux, fondamentaux dans la chevauchée de 2009/2010. Un en particulier, contre Chelsea à Londres dans un genre de match qui, durant des années, a représenté un obstacle pour les nerazzurri.

La consécration en Europe de l'équipe de Mourinho est passée par cette échappée de Samuel, contrôle dans la course et finition de l'extérieur du pied pour battre le gardien adverse. Une célébration dédiée au peuple intériste qui a senti dès le début une certaine connexion avec le champion camerounais.

Sur le toit du monde en Décembre 2010 avec encore un de ses buts, il célébrera avec ses fameux sacs en plastique et une embrassade avec son grand ami Materazzi. Tanti auguri campione!
